



German-American Dialog on Renewable Energy

Deutsch-Amerikanischer Dialog über die Erneuerbaren Energien

Idee: Die aktuelle energiepolitische Diskussion um die zunehmende Bedeutung der Erneuerbaren Energien in den USA konstruktiv aufgreifen.

Daraus einen intensiven Dialog und gegenseitigen Wissenstransfer zwischen amerikanischen und deutschen Unternehmen und Verbänden organisieren und gestalten.

Diesem deutsch-amerikanischen Dialog Kontinuität verleihen.

Ziel: ein deutsch-amerikanisches Netzwerk entwickeln, um deutsch-amerikanische Partnerschaften und Geschäftskontakte innerhalb der Branche der Erneuerbaren Energien zu fördern.

Interesse?

- Ja, wir haben Interesse. Wir möchten an dem Deutsch-Amerikanischen Dialog und Netzwerk teilnehmen. *Bitte nehmen Sie uns in Ihren Verteiler auf.*

We plan to play a constructive role in the growth of renewable energies in the USA by:

- Organizing an intensive dialog and mutual knowledge transfer between American and German businesses and associations
- Making this an ongoing dialog
- Developing German-American contact networks to encourage business contacts and partnerships in the renewables industry

Interested?

- Yes, we are interested. We would like to participate in the German-American Dialog and Network. *Please include me in your mailing list.*

Firma Company:
Organisation Organization:
Branche/Schwerpunkte Industry/Main Activities:
Name Name:
Anschrift Address:
Telefon Phone:
E-Mail Email:
Internet Internet:

Uns interessieren besonders:

- Kontakte
- Messen (Gemeinschaftsstände)
- Beratung
- Partnersuche
- Marktberichte/News
- Veranstaltungen
- Sonstiges

Wir können beitragen: _____

We are especially interested in:

- Contacts
- Trade fairs (community stands)
- Consultancy services
- Partnering
- Market reports/News
- Events
- Other

We can contribute: _____

